

Polsek Rajapolah Patroli Rutin, Jaga Keamanan Tasik Kota dari Kejahatan

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.WARTAWAN.ORG

Jan 13, 2026 - 14:10



KOTA TASIKMALAYA - Suasana aman dan kondusif adalah dambaan setiap warga. Menyadari hal ini, jajaran Polsek Rajapolah, Polres Tasik Kota, tak henti-hentinya menggelar patroli rutin yang difokuskan pada pencegahan berbagai bentuk kejahatan. Aiptu Martha dan Aipda Rija menjadi ujung tombak dalam upaya menjaga ketertiban di wilayah hukum Polsek Rajapolah.

Fokus patroli mencakup area vital seperti perbankan, mesin ATM, pusat perbelanjaan, hingga obyek-obyek penting lainnya. Langkah ini diambil secara

strategis untuk meminimalisir potensi terjadinya kejahatan jalanan, termasuk Curat (pencurian berat), Curas (pencurian dengan kekerasan), dan Curanmor (pencurian kendaraan bermotor). Lebih dari itu, patroli juga bertujuan memberantas premanisme, mengawasi peredaran minuman keras ilegal, serta menertibkan knalpot bising yang kerap mengganggu ketenangan warga.

Rute patroli yang dilalui pada Selasa (13/01/2026) ini sangat komprehensif, meliputi berbagai titik strategis. Mulai dari Mapolsek, menyusuri Jalan Raya Rajapolah, kawasan Fly Over, hingga perbatasan wilayah Polres Tasikmalaya Kota dengan Ciamis. Kunjungan juga menyentuh Kp. Margasari, Stasiun Kereta Api, kantor Bank BRI dan BJB, kompleks pertokoan, Terminal Rajapolah, Pasar Rajapolah, Jalan Raya Sukahening, dan kembali lagi ke Mapolsek. Selain melakukan pengecekan, anggota juga aktif menjalin komunikasi dialogis dengan masyarakat, memberikan imbauan penting terkait pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan.

Upaya preventif ini mendapatkan apresiasi positif dari masyarakat. Saudara Deni, seorang petugas keamanan di Bank BJB Rajapolah, mengungkapkan rasa aman dan senangnya atas kehadiran polisi di tempat kerjanya. Ia pun tak lupa menyampaikan rasa terima kasih atas perhatian yang diberikan.

Kapolres Tasik Kota AKBP Andi Purwanto, S.I.K., M.H., melalui Kapolsek Rajapolah IPTU Roni Hendiawan, S.H., menegaskan bahwa kegiatan patroli ini merupakan wujud nyata komitmen Polsek Rajapolah dalam menjaga stabilitas kamtibmas. "Kegiatan patroli adalah salah satu upaya personel Polsek Rajapolah, Polres Tasik Kota untuk mengantisipasi terjadinya C3 serta gangguan Kamtibmas lainnya juga untuk menjaga dan memelihara situasi Kamtibmas agar tetap aman kondusif, serta untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat khususnya di Wilayah Hukum Polsek Rajapolah," pungkas Kapolsek Rajapolah.